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OLYMPIA CIN EMA SPEGTACLES

Assemblée Générale du 2510912023
Année d'activité 2022

Compte-rendu

À l'ordre du jour

Rapport d'activité 2022
Rapport financier 2022
Rapport maral2022
Ébction Conseil d Administration

Ouverture de l'assemblée générale à 19h15

35 présents et 2 pouvoirs
Le quorum êtant atteint, I'assemblée générale peut avoir lieu

Sqnt présents. ésalemçnt :

Mr Hervé Graillat, directeur du cinéma, Chloé Tonello salariée de I'association.
Mme Christine Ducarrouge Conseillère Départementale du Canton de L lsle Jourdain

{- Raqport d'activité de-llannée 2022 présenté par Thomas Guilfe{net

- L?ssociation: rappel sur les buts et objectifs de I'association, sur la composition du Conseil
d'Administration, sur l'équipe de salariés et bénévoles qui la composent.
Les adhérents : baisse notable des adhésions en 2A22 $1adhérents) par rapport aux deux
années précédentes quiétaient assez exceptionnelles en raison du soutien lié à la crise Covid.
Nous revenons au niveau avant Covid mais force est de constater que pour une ville de I'ampleur
de L lsle Jourdain ce niveau est faible.

_Exploitation: Les entrées en 2022 totalisent 31288, soit 80o/o de [a fréquentation pré-Covid.
Progressivement les entrées semblent revenir vers la normale. Le prix moyen de la place est calculé
à 5,27€ avec une prééminence des abonnements et plein-tarifs.
A noter la mise en place de tickets suspendus offerts au Centre Social.
Les afluences les plus fortes ont été en avril et pendant les trois derniers mois de l'année. La
fréquentation la plus forte est sur le week-end et la plus faible les lundi et mercredi.
Une part importante de notre proposition de films est estampillé « Art et Essai »

A noter également une part belle faite aux projections pour les scolaires.

Le rapport d'ac{ivité est approuvé à l'unanimité.
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2- Rapport financier présenté par Denis Pétrus

Malgré plus de 30 000 entrées en 2022, un chiffre d'affaires en hausse de 159 l(€ et des charges
stables, nous accusons un résultat net en perte de -9 991 €. Cette perte est essentiellenrent liée à
des baisses de subventions qui passent de 83K€ à 39K€. Aussi, l'étude sur l'implantation du
nouveau cinéma pour un montant d'un peu plus de 9K€ n'arrange pas se résultat. Notre trésorerie
toujours suffisante ainsique nos placements nous permettent un minimum de sérénité pour
l'avenir. Néanmoins, les coûts de I'Energie en hausse pour 2023 doivent nous conduire à solliciter
des aides supplémentaires auprès de l'état mais aussi auprès notre collectivité.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

3- Rapport moral du président. Pierre Colin

_La fragilité financière est peut-être à venir. L'explosion de la facture énergétique, des coüts de
maintenance et de réparations diverses, le développement du numérique (site, billetterie en Iigne,
CB, etc... consécutif à la période Covid mais aussi souhaité par de nombreux usagers) qui a un
certain coût non négligeable.... Après une augmentation des tarifs, ilfaudra peut-être envisager
des demandes de subventions communales, intercommunales...

_ Quid du projet d'un nouveau cinéma ? Tout étant à l'arrêt sans réponde du Conseil
Départemental, le cinéma ne pourra rester en l'état actuel avec une climatisation vétuste,
énergivore, une salle 1 quasiment impossible à chauffer convenablement, un manque d'espace
convivial dans lequel les spectateurs peuvent se retrouver, consommer et échanger...

_ Le cinéma souhaite tisser des liens avec les autres associations de notre commune et les
communes alentour. Outre les animations autour d'un film quelque fois pris en charge par une
association, une première expérience a conduit à un partenariat avec la MJC, L'lsle en Transition,
le Centre d'Action Social dans le cadre du festival « Les chemins des Possibles ». Les leçons de
cette première sont encore à tirer.

Le président remercie les salariés Hervé et Chloé pour I'excellence de leur travail ainsi que tous
les bénévoles qui s'impliquent régulièrement à leur côté.

Le rapport moral du président est approuvé à I'unanimité.
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4- Éhctiqp des mqmFre* dlr §onseil,d'Adminisjration

Chaque année 1/3 des membres du CA sont proposés au renouvellement.

Cette année, 5 membres étaient proposés :

. Nicolas Castillo

. Pierre Colin

. Denis Petrus

. Rosanne Sebben

. Alda Lesouple

Nicolas Castillo et Rosanne Sebben sont démissionnaires du CA. Les trois autres (Piere Colin,
Denis Petrus etAlda Lesouple) sont renouvelés à l'unanimité.

En outre, Pascal Merilhou et Bruno Marty, membre du CA en 2A22 ont décidé de présenter leur
démission

Trois candidatures nouvelles ont également été validées à I'unanimité de I'AG. ll s'agit de
Guillaume Bonzom, Anne-Sophie El Filali, Romain Garelli

Le nouveau CA est donc composé des 16 membres suivants :

CA OLYMPIA CINEMA ET SPECTACLES

2023

L'élection du nouveau bureau aura lieu rapidement à l'occasion du prochain Conseil
d'Administration.

a
J

NOM PRENOM ADRESSE 2023
BONZOM Guillaume L'ISLE JOURDAIN cA 2023

BOSQUES Sandrine L'ISLE JOURDAIN CA

COLIN Pierre L'ISLE JOURDATN Renouvelé 2023

COURET ltlarine L'ISLE JOURDAIN cA'2022
EL FILALI Anne-Sophie L'ISLE JOURDAIN Ç42023
GARELLI Romain L'ISLE JOURDAIN cA2023
GRAVELINE Christine L'ISLE JOURDA]N CA
GUILLEMET Thomas L'ISLE JOURDAIN cÊ.2022
HENKES Jean-Paul L'ISLE JOURDAIN CA
LESOUPLE Alda L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2023
LESOUPLE Jean L'ISLE JOURDAIN Membre fondateur
PETRUS Denis L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2023
PONS Roch LASSERRE CA
SEJOURNE Catherine MONFERRAN.SAVES Renouvelée 2022
STRASEELE Nathalie L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2022
VIDAL Marylin L'ISLE JOURDAIN Mairie
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5- Questions diverses

_ En aparté du bilan financier présenté par Denis Petrus, un échange s'est instauré à propos du
projet d'un cinéma nouveau en présence de Mme Ducarrouge. Celle-ci n'étant pas au courant de
ce dossier s'est engagé à se renseigner sur le non-retour du Conseil Départemental.
_ Des questions concernant le rôle de l'association dans le cinéma furent posées.

_ Le mot de la fin reviendra à Alda Lesouple pour souligner s'il est besoin l'excellence du travail
fourni par Hervé, le directeur, et par Chloé notre salariée

Clôture de l'assemblée générale : 20h20

La secrétaire :

Catherine Séjourné
Le président :

Pierre Colin
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